



Vorlage Nr. 17-O-03-0040

Tagesordnungspunkt 18

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 22. August 2017

Parken auf dem rechten Fahrstreifen des Kaiser-Friedrich-Rings und des 2. Ringes

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das Parken von Kraftfahrzeugen auf dem jeweils rechten Fahrstreifen des Kaiser-Friedrich-Rings in Fahrtrichtung Bahnhofplatz sowie vollständig im Bereich des 2. Rings in den Abend- und Nachtstunden aufrechtzuerhalten.

Begründung:

Die Freigabe der Verkehrsflächen der jeweils rechten Fahrstreifen zum Parken in den Nachtstunden hat sich bewährt und den Parkdruck in den stark verdichteten Bereichen des inneren Rheingauviertels verringert. Dies führt auch zu einer wesentlichen Verringerung des nächtlichen Parksuchverkehrs im inneren Rheingauviertel und damit zu einer Verringerung der Beeinträchtigung sämtlicher Anwohner.

Beschluss Nr. 0092

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Kammerer
Ortsvorsteherin